

1 **ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS**
2 **(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E**
3 **TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CAMPUS BRAGANÇA PAULISTA**
4 **(01/03/2018).**

5 Ao primeiro dia do mês de março de dois mil e dezoito, na sala A501 do campus Bragança
6 Paulista, realizou-se a reunião do Conselho de Campus, sob a presidência do diretor João
7 Roberto Moro, e com a presença dos conselheiros: Adriano Henriques Machado, Edmir Louis
8 Bruno Cruz, Eduardo Lopes Silva, Fabiana Natália Macedo de Camargo, Francisly Vila Nova
9 Piovani, Glauco Aparecido de Campos, Iara Leme Russo Cury, Luciano Guimarães Mendes,
10 Luiz Aureliano de Oliveira Junior, Victor Hugo de Campos, Vinicius Gabriel Nunes Ribeiro.

11 Abertura: Às quatorze horas e quarenta e quatro minutos, o presidente deu início à sessão.

12 Expediente: Inicialmente seguiram-se as atas das reuniões anteriores (Ordinária de 30 de
13 novembro de 2017 e Extraordinária de 13 de dezembro de 2017) para assinatura e aprovação
14 por parte dos conselheiros.

15 Tomada de posse do discente Luis Aureliano. Conforme previsto na reunião de 30 de
16 novembro de 2017, na qual os demais membros tomaram posse mas este não estava presente.
17 Após a leitura do termo de posse, o discente assinou, e em seguida se apresentou aos demais
18 presentes.

19 Ordem do dia: O presidente fez a leitura da pauta da reunião: Representação externa do
20 Conselho de Campus; Relatos da mudança de prédio; Comunicação sobre procedimentos de
21 segurança; Calendário de reuniões.

22 Foi feito um pedido de inclusão de pauta da licenciatura em matemática, a respeito da fixação
23 da placa de inauguração do LEM (Laboratório de Ensino de Matemática), inauguração para a
24 qual haverá um professor externo convidado. A discussão é se essa autorização compete ao
25 Conselho de Campus ou ao Diretor Geral. O presidente João Moro lembrou que para qualquer
26 coisa pública é necessário Edital para a escolha de nomes e de homenageados. Foi feita uma
27 votação para definir se essa questão cuja inclusão foi pedida deve ser ponto de pauta.
28 Resultado: três votos a favor, quatro contra e uma abstenção. Portanto isso não será discutido
29 como pauta da reunião.

30 Primeiro ponto de pauta: representação externa. O presidente relatou que o critério
31 estabelecido na última reunião poderia gerar constrangimento, no que se refere à precedência
32 de titular ou suplente pela ordem de chegada. Portanto seria necessário reavaliar, pois é
33 recomendável estabelecer uma sequência individual dos convites. Para os alunos egressos
34 permanece o critério conforme reunião anterior, pois esse envolve inscrições e sorteio. Para os
35 representantes da sociedade civil, preserva-se a sequência de entidades votada na reunião
36 anterior, que começa por: (1) CREA; (2) APEOESP; (3) SENAI; etc, mas deve-se convidar
37 uma de cada vez. O Secretário pediu fala para lembrar que o critério anterior era chamar duas
38 de cada vez, e uma indicaria o titular e outra o suplente. O presidente propõe que cada
39 instituição que responder deva indicar o titular e o suplente. Caso não responda ou decline,
40 parte-se para convidar a próxima instituição. O Conselho concorda com o novo critério. Serão
41 enviados ofícios protocolados, com prazo de resposta de quinze dias corridos. Para os
42 representantes do poder público, tem a representação estadual e a municipal. Foi feita votação
43 sobre qual deveria ser convidada primeiro: Resultado: Estado quatro votos, município três
44 votos, e uma abstenção. Portanto o convite será primeiro feito ao Estado (Diretoria de
45 Ensino), nos mesmos moldes do convite à sociedade civil, com ofício e prazo de resposta de
46 quinze dias.

47 Próximo ponto de pauta: Relatos da mudança. O Presidente comentou que a mudança é um
48 processo que ainda está ocorrendo. Oficialmente, e administrativamente, o Campus ainda está
49 na localização antiga (Bairro Penha). O link da RNP e a VPN da reitoria, ainda estão
50 conectados no prédio antigo. Como no prédio novo já temos internet mas ainda não temos a
51 VPN, não temos segurança para poder mandar dados, por isso algumas coisas ainda precisam
52 ser feitas a partir do prédio antigo. A RNP terá um aumento de link de 20 para 100 Megabits
53 por segundo, mas ainda não veio para o novo endereço. Antes de saber dessa melhoria da
54 RNP, uma empresa tinha sido contratada com 30 megabits por segundo, e chegou ontem. O
55 que falta, além das questões relacionadas à infraestrutura de informática, é colocar as
56 máquinas da mecânica todas operantes. Sobre estas, pode demorar um pouco porque a
57 empresa de mudança deverá verificar e deixar as máquinas todas em funcionamento. Colocar
58 a máquina em operação antes disso compromete a garantia da transportadora. Um aluno
59 perguntou sobre as portas das salas, porque só uma porta é aberta. Não há nenhum
60 impedimento burocrático. Concluindo, João Moro considera que a mudança ocorreu com
61 grande sucesso, com muito menos problemas do que o imaginado. Iara gostaria de mencionar,
62 que conste em ata, o empenho e a seriedade dos servidores que participaram e auxiliaram no
63 processo da mudança. Houve um movimento grandioso. João Moro comunicou que a cantina
64 tem até o final de abril para se estabelecer, e a vencedora do processo foi uma empresa de
65 Recife. Adriano questionou sobre uma inauguração formal, se ocorrerá. Luis Aureliano
66 lembrou que poucos ainda conhecem o Instituto. João Moro lembrou que foram feitos eventos
67 internos, de despedida do prédio antigo e estréia do prédio novo. Na semana passada houve
68 visita de dois vereadores, um deles ligado à imprensa. O reitor já veio se reunir com o
69 prefeito. A inauguração formal está prevista, mas depende da agenda de Brasília, ou seja, do
70 MEC. Glauco perguntou se seria interessante a gestão se reunir com os alunos para esclarecer
71 algumas questões da mudança, sobretudo referente a orçamento e bolsas. Fabiana lembrou
72 que foi pauta da reunião de setembro passado a questão das bolsas.

73 Próximo ponto de pauta: Procedimentos de segurança. O Presidente lembrou que por
74 instrução normativa, é preciso fiscalizar quem entra e quem sai. No momento é pelos crachás,
75 mas futuramente poderá haver controle digital, por exemplo com catraca. Francisly perguntou
76 se qualquer pessoa pode entrar no prédio. Sim, mas apenas nos locais que não estiverem
77 marcados como acesso restrito. Fabiana lembrou que qualquer visitante pode também utilizar
78 a biblioteca, embora não seja possível o empréstimo de material. O presidente pediu para os
79 conselheiros levarem a mensagem à comunidade interna, de que tem de ser feito o controle de
80 acesso. Sobre os alunos poderem estacionar carro ou moto nas dependências do Campus,
81 estão sendo estudados mecanismos dentro da lei para que isso ocorra. Terá que haver edital,
82 licitação etc. para contratar uma empresa de estacionamento. Adriano perguntou se existe
83 outro campus que tenha estacionamento com empresa? Em outros estados tem bastante.

84 Luis Aureliano perguntou sobre a possibilidade de uma das salas atualmente desativada poder
85 ser utilizada pelos alunos, gerenciada pelo centro acadêmico. E se, a exemplo da questão do
86 LEM, isso seria pauta a ser encaminhada para o CONCAM ou não. O presidente ponderou
87 que isso seria questão para as diretorias educacional e administrativa, e também ressaltou que
88 várias salas estão fechadas por causa do contrato de limpeza, limitado por questões de
89 orçamento. Fabiana lembrou que agora no novo prédio a biblioteca dispões de bastante espaço
90 e estrutura para reuniões e estudo.

91 Último ponto de pauta: Calendário. É necessário haver quatro reuniões ordinárias por
92 semestre. Além da data atual de 1 de março, foram definidas em consenso as próximas datas:
93 12 de abril, 17 de maio, 14 de junho. Os conselheiros acham melhor definir por semestre.
94 Então, define-se para o segundo semestre apenas a data de 02 de agosto inicialmente, e nessa
95 reunião serão definidas as demais datas das reuniões ordinárias.

96 Encerramento: Concluída a pauta, o presidente João Moro encerra a reunião às dezesseis
97 horas e cinquenta minutos, e agradece aos presentes. Eu, Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a
98 presente ata a qual dato e assino junto com o presidente e conselheiros presentes.

99 Bragança Paulista, 11 de abril de 2018.

100 João Roberto Moro (Presidente) _____

101 Alexandre Fonseca Jorge (Secretário) _____

102 Adriano Henriques Machado _____

103 Edmir Louis Bruno Cruz _____

104 Eduardo Lopes Silva _____

105 Fabiana Natália Macedo de Camargo _____

106 Francisly Vila Nova Piovani _____

107 Glauco Aparecido de Campos _____

108 Iara Leme Russo Cury _____

109 Luciano Guimarães Mendes _____

110 Luiz Aureliano de Oliveira Junior _____

111 Victor Hugo de Campos _____

112 Vinicius Gabriel Nunes Ribeiro _____